

さくらっこ便り 2017年 1月

桜の聖母短期大学 親と子の広場

あけまして おめでとうございます 今年もどうぞよろしくお願いたします。
新しい年が明けました。さくらっこ達は、また一回り成長して新年を迎えられて、本当に
うれしく思います。今年もよい出会いがありますように！そして、皆さん健康であります
ように、お祈りしております。

11月最後と12月の広場の様子をご覧ください。

みんな本当に生き生きと、輝いています。見れば見るほど元気をもらえるさくらっこ達に
感謝です。学生たちも、頑張っていますよ・・・

<11月26日> 新聞紙で遊ぼう！・・・グラタンも作りました



大切な2台です



朝から準備しました



新聞紙のプールに入って、大胆に遊びます。面白い！



見てください！この手つきのすばらしさ・・・そのうち、おうちの戦力になりますよ・・・



お料理した後は・・・新聞紙のプールにも入りましたよ！



トミカが大好き・・・ママと一緒に見ます

未来のお母さん・・・得意そう・・・



たくさん遊んで、グラタンがおいしいね



好きなことが思い切りできる広場を、続けていきたいと思うのです

<12月17日>クリスマスのクッキーづくり

5人のお友達に対して、なんと学生14名も来てくれました。前日から、クッキーの生地作りを必死でやってくれていたのです。お土産もいっぱいできたけれど、何よりも作るのが「楽しかったあ！」と笑顔で今年を終えることができました。みんな、ありがとう！



こんなクッキーでした



一生懸命こねて伸ばして・・・



細かい模様を頑張って描きます



遊びのイメージが、しっかりできているんだよね・・冷たくなんかないよ・・



乗り物が大好きです



好きな遊びが、とことんできる場を大切にしたいですね・・・お母さんも楽しんでね



Yくん「赤ちゃんにミルクあげます」4か月のNちゃんがしっかり見えています

1月・2月・の予定

1月7日（土）　ぐりとぐらのカステラづくり

1月14日（土）　1月2月うまれの誕生会をしよう

2月　4日（土）　紙飛行機で遊ぼう

2月18日（土）　新聞紙で遊ぼう

2月25日（土）　お雛様をつくろう